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Alternative Liste Radevormwald 
  

Hermann-Löns-Weg 7 
 42477 Radevormwald 
 
AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald 

Herrn  
Arnold Müller 
Vorsitzender des Bauausschusses 
Hohenfuhrstr. 
 
42477 Radevormwald 
 
Ihre Zeichen  Ihre Nachricht vom  Unsere Zeichen  Datum 
    Ebb  16.01.2019 
 
Antrag auf Einrichtung eines Tagesordnungspunktes zur Sitzung des Bauausschusses am 21.02.2019 zum 
Thema: „Sachstand und Planung zur Beseitigung der baulichen Mängel in den Sporthallen Carl‐Diem‐
Straße“ 
 
Sehr geehrter Herr Müller! 
 

Die Fraktion der Alternativen Liste Radevormwald bittet Sie, in der Tagesordnung der kommenden Sitzung 
des Bauausschusses den oben genannten Tagesordnungspunkt vorzusehen. 
Damit sich die Mitglieder des Ausschusses ein Bild vom Sachstand machen können, bitten wir Sie 
außerdem, für diesen Tagesordnungspunkt eine Besichtigung der Örtlichkeiten zu organisieren. 
Darüber hinaus ersuchen wir die Verwaltung bei der Behandlung des Themas folgende Fragen zu 
beantworten: 

1. Seit wann ist bekannt, dass auf der Außenplattform aus statischen Gründen kein Gebäude errichtet 
werden darf? 

2. Warum ist im Rahmen der Planungsarbeiten an dem Begegnungszentrum dieser Sachstand von den 
Planern nicht beachtet bzw. geprüft worden? 

Wenn wir davon ausgehen müssen, dass damit eine Überbauung des Grundschulvorplatzes damit endgültig 
gescheitert ist, stellen sich folgende weitere Fragen: 

3. Welche Möglichkeiten der Sanierung werden derzeit geprüft?  

4. Wann ist mit einem Ergebnis der Prüfung zu rechnen? 

5. In welchem Zeitraum können die Sanierungsmaßnahmen begonnen und abgeschlossen werden. 
 
Begründung:  

Sowohl in dem Durchgang zu den Hallen als auch in der kleinen Halle tritt, auch bei geringen Regenmengen, 
Wasser ein. Die seit Jahren offenliegenden Träger rosten. Das eintretende Wasser sickert im Gebäude in 
den Boden, so dass befürchtet werden muss, dass die Feuchtigkeit das gesamte Gebäude beeinträchtigt. Im 
Durchgangsbereich läuft das Wasser an den Wänden herunter. In der kleinen Halle bilden sich großen 
Pfützen. Die derzeitige Situation gefährdet sowohl die Bausubstanz als auch die dort Sport treibenden 
Menschen insbesondere die (Grund‐)Schüler. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die Alternative Liste Radevormwald 
 
 
 
Rolf Ebbinghaus 


